

失敗を 恐れない勇気

長高保裕樹

今年の学園祭は、巨摩高初の一般公開でした。新たな挑戦だったのです。「産みの苦しみ」と言いますが、何事も新しいことを始めるのは簡単な事ではありません。当日を迎えるまでには糸余曲折がありました。その中心で頑張った生徒会本部は大変だったと思いましたが、大きな成果を収めることができました。

「成功した人は、人一倍失敗もしている。人のまねをせず、失敗を恐れずチャレンジしてほしい。」これは、本県出身者として初のノーベル賞を受賞された大村智先生の言葉です。

何事も、挑戦しなければ失敗もしくてすむかもしれません。ドラマの中では、難しいことに次々に挑戦し、「私は失敗しないので。」と言つてのけるキャラクターもいますが、実際にはそれはどうもく事は運びません。失敗に挫折せず、挑戦し続けた人が成功を手にします。言い換えれば、失敗を恐れず、一歩を踏み出す勇気を持つものだけが、成功を手に入れられるということです。

realized how important it was to keep on trying and not give up.



巨摩高維新元年にあたって

い評価を受けたと思う。
巨摩高校と聞くと、伝統校
というイメージを持つ人が多い
と思う。しかし、巨摩高校は伝
統を大事にしながら、新しいこ
とに挑戦できる学校だと言え
る。私はこの一年でそれを実感
した。

最後に一年間応援していただき
ありがとうございました。

河野 将磨（櫛形中出身）
私は生徒会長に任命されてか
前生徒会長 三年

A wide-angle photograph showing a massive crowd of students in blue shirts gathered in front of a large, light-colored concrete school building. The building features a prominent multi-story tower on the left and a large, colorful mural on the right side. The mural depicts a traditional Chinese dragon or unicorn-like creature in blue and yellow, with stylized clouds and waves in the background. The text "龍德高中" (Lungtak High School) is written vertically above the creature. In the foreground, the students are arranged in several rows, filling the entire width of the frame.

今ある仕事の六十五パーセントは、来違う仕事に変わると言われる激動時代を迎えました。この時代を生き抜いていく皆さんには、新しいことに挑戦する勇気と方法を身につけることが求められています。巨摩高校は、個人学校も、常に新たな挑戦を目指してます。学園祭の一般公開同様、これからも、皆で考え、覚悟を共有したうえで、新たなる一步を踏み出していくきます。そ

特集 平成27年度 インターハイ



雨宮 巧君 (3年) 砲丸投

●陸上部
三年 雨宮 巧（楠形中出身）

私は県の第二代表として全国大会に
出場しました。結果は予選敗退でした。
が、貴重な経験ができたと思っていま
す。高校から弓道を始めた私がここまで
来られたのは、厳しくも優しい先生や
先輩、上手な同級生、優秀な後輩に恵ま
れたからだと思います。巨摩高弓道部に
入って本当に良かったと思っています。

三年 矢崎莉子（白根御勅使中出身）

私は今年度、インターハイと国体という全国大会に陸上競技の四〇〇メートルハーフドールで出場しました。どちらも出場だけに終わってしまい、とても悔しい思いをしました。しかし、巨摩高校の皆さんのお援がつたのでここまで頑張ることができたと思います。巨摩高校は部活動をするのにとても恵まれた環境でした。感謝しています。

私は七月三十一日、札幌市教育文化会館で行われた家庭クラブ研究発表大会に参加し、関東ブロック代表として「自家製天然酵母でヘルシー・ライフ」の発表を行いました。地元の果物から酵母を起こし、発酵させた際に生成される炭酸ガスを使いパンを焼く過程や、酵母液の料理への応用などの取り組みを発表しました。

友人に協力してもらいパワーポイントの画面を使いながら十五分の発表で、「家庭部会長賞」をいただきました。緊張しましたが、日本伝統の発酵食品や酵母のことなどを多くの人に

特 集 S S H
スーパー サイエンス
ハイスクール



山梨から科学の面白さを発信!!

私は八月に開催されたSSH全国大会に参加し、そこで「ビタミンCの科学」という内容の研究発表を行いました。全国の生徒や先生方に工夫を凝らした精一杯の発表が出来たと思います。また海外の方に英語の発表を行うことも出来ました。この全国大会は科学により興味がわく素晴らしい場だと感じました。

私達の発表は賞を取ることが出来ませんでした。一・二年生の皆さんはずせんでもなく、全国大会入賞を目指して頑張って下さい。

家庭クラブ全国大会に 参加して